

Herzlichen Dank für das Begleiten und Mittragen
beim Abschied von

Margi Bossert-Schärer

Besonders danken wir

Frau Pfarrerin Regula Langenegger für die persönliche Abschiedsfeier.
allen, die gemeinsam mit uns von Margi Abschied genommen haben.

für die lieben Worte und Gesten, die uns berühren und die
Verbundenheit zeigen.

für all die schönen Freundschaften und all denen, die Margi auf ihrem
Lebensweg begleitet haben.

für die liebe Pflege und Betreuung in der Wohngruppe Hüttnersee
in der Frohmatt.

für die vielen Spenden an das Tagaktiv in Horgen, wo Margi eine
geliebte Abwechslung zum Alltag gefunden hat.

Die Trauerfamilie